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議 会 運 営 委 員 会 理 事 会 記 録 

日   時 平成２６年１０月６日（月）  午後０時５０分～午後０時５５分 

場   所 第２委員会室 

出 席 理 事 

（５名） 

理  事  富 本    卓   理  事  脇 坂  たつや 

理  事  川原口  宏 之   理  事  小 川  宗次郎 

理  事  くすやま 美 紀    

欠 席 理 事  

理事以外の

出 席 議 員 

議  長  斉 藤  常 男   副 議 長  大 槻  城 一 

 

出席理事者  

事務局職員 事 務 局 長  本 橋 正 敏  事務局次長   朝比奈 愛 郎 

議 事 係 長  野 澤 雅 己  庶 務 係 長   本 島 健 治 

        福 羅 克 巳           杉 原 正 朗 

担 当 書 記   太刀川 修 
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担 当 係 長 

議 会 法 務 
担 当 係 長 
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（午後 ０時５０分 開会） 

富本理事 これより議会運営委員会理事会を開会する。 

 

 《決算特別委員会の日程について》 

富本理事 まず、決算特別委員会の日程について、次長から説明を願う。 

議会事務局次長 もうご案内のとおりであるが、台風の接近に伴い、本日の決算特別委員

会を13時に変更するということで、これを前提にし、今後の日程というお話である。 

 まず、本日だが、13時に変更した上で、開会前になるが、冒頭、危機管理室長より台

風の状況について説明がある。それが終わったら決特ということになるが、２時間遅れ

ているということで、この２時間をどうやってのむかという話で、資料１をごらんいた

だければと思う。 

 きょう以降、いろいろなやり方を考えたが、６日、７日、８日、９日、それぞれ、従

来どおり５時を目途に終了するという形で、２時間ずつ遅れてくる。それで、10日に午

前10時から意見開陳というふうにしていたが、10日午前中、２時間、最後の決算特別委

員会の審査を入れた上で、午後から意見開陳としてはどうかということで、資料１の案

である。 

富本理事 金曜日から、事務局とも、また中村委員長とも話していて、台風が来るのでと

いうことでいろいろ考えていたが、きょう午後からということになった。 

 それで、今説明があったが、きょう、自民党、うちの会派から残りの第２回目があっ

て、２回目が終わった後に、きょうは一応、この新しい予定だと、共産党さんの途中ま

で福祉の款が行くような形で、このような形でずっと２時間ずれという形になる。 

 そんな形で、意見開陳の日に、最終日午前中、質疑を行った後に、10日午後から意見

開陳という形になるが、よろしいか。 

小川理事 一言言うが、確かにこういった日程には、こういった災害等で、特段ないのだ

が、１つだけ、事前に関係する会派、例えばうちは関係するのだが、事前に言ってもら

えれば非常によかったと。今後そういうふうにしていただければと思う。 

富本理事 申しわけなかった。台風だったもので、どうするか、予定どおりやるというこ

ともあったので、事後の連絡が遅くなったことはおわび申し上げる。今後、これを教訓

にというか、関係する会派等にはなるべく早く、事前にこういう可能性もあるよという

ことはお知らせするように、事務局のほうでも対応してほしい。よろしくお願いする。 

 では、日程としてはそういう形で変更することでよろしいか。 

      〔「はい」と呼ぶ者あり〕 
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富本理事 それでは、決算特別委員会の日程はただいまの説明のとおりにする。 

 なお、こういうことで意見開陳が午後からということになったので、少し時間的にも

厳しくなる部分があるので、時間制限ではないが、なるべく端的にコンパクトに意見開

陳をまとめていただくよう、それぞれの会派、また非交渉会派の皆さんにもお伝えいた

だければということで、よろしくお願いする。 

 それでは、本日の議題は以上だが、ほかに何かあるか。 

議会事務局次長 きょうのこの日程の変更であるが、決算特別委員会の冒頭、この日程と、

時間割が変更になったということに関しては、皆様の席上に同じものを配付させていた

だき、変更案のとおり決定することに異議はないかということで一応諮りたいと考えて

いるので、よろしくお願いする。 

富本理事 これは理事会だけで議運はいいのか、手続的には。 

議会事務局次長 こしらえをどうしようかというところはちょっとあったのだが、決特と

しての総枠については変更はしていないというところで、理事会でご了解いただければ

というところで、きょうの理事会ということにさせていただいた次第である。 

富本理事 わかった。瑕疵のないようによろしくお願いする。 

 それでは、なければ、本日の議会運営委員会理事会を閉会する。 

（午後 ０時５５分 閉会） 

 


